



卷之三

年度初めということで入学式の様子、先生方や部活のご紹介等をさせて頂きました。  
広報部ご担当の山川先生をはじめ、諸先生方、保護者会会長、写真撮影やご寄稿下さった生徒の皆さん、お忙しい  
ご協力ありがとうございました。また、本号では初の試みとして、普段は見ることができない6年生の先輩方の様  
を掲載させて頂きました。受験を控えた6年生の学習環境をご覧頂き、下級生及び保護者の皆様にも将来の受験生  
をイメージして頂ければ幸いです。頑張れ受験生!!

令和3年度  
4月5日

令和三年度  
鈴鹿中等教育学校 入学式

ご入学おめでとうございます

- 式次第
- 一、開式の辞
  - 一、国歌斉唱
  - 一、入学認定
  - 一、学校長式辞
  - 一、保護者会会長祝辞
  - 一、新入生代表決意表明
  - 一、保護者代表挨拶
  - 一、閉式の辞



# 先生紹介



1年学年団



4年学年団



6年学年団

1年生

田植え

4月26日



# 部活・同好会紹介

男子テニス  
(前期課程)



## 3-3 竹森豪太

①47名  
②晴れの日は外のコートでボール出しやラリー、試合形式の練習をしていて、雨の日は室内で筋トレ等をしています。  
③部員は47名ととても多いですが、皆とても仲が良く切磋琢磨しています。大会では上位入賞を目指して頑張っています。初心者から経験者の人もいるのでお互いアドバイス等しながら協力し、互いに高め合っています。

女子テニス  
(前期課程)



## 3-3 南条桜子

①26名  
②晴れの日はボール出し、ラリー、試合等。雨の日は中でハードルや階段ダッシュリレー等をしています。  
③今のテニス部の目標は中体連で個人戦・団体戦共に勝ち上がることです。3年生は引退前の最後の試合なので、練習の成果を出せるように頑張ります。テニス部は仲が良く、楽しく部活をしています。ちゃんとメリハリをつけて、1年生も意見等を言い易いような空間を作りたいです。

男子テニス  
(後期課程)



## 5-4 岡崎楓河

①22名  
②緩すぎず、厳しすぎないよう、楽しく活動しています。ショートラリーから試合形式まで幅広くやっています。  
③こんにちは！僕達は1週間に平日3回、休日1回の計4回活動しています。特に休日は3年制の綺麗なコートを使用させて頂いています。日々成長すべき青年として、文武両道を念頭に置き、心身の成長の契機となるよう心掛けられています。皆さん是非遊びに来てください！

陸上競技  
(前期課程)



## 3-4 只野マミ

①15名  
②各自の目標に向かって、日、月以外の曜日に練習しています。走ったり、跳んだり、投げたり色々なことをしています。  
③皆さんは陸上にどのようなイメージを持っていますか。陸上はよく体を動かす為、大変でもありますが、目標等を達成した時には言葉にできない程の喜びを味わえます。

陸上競技  
(後期課程)



## 5-4 田之上遙香

①17名  
②短距離走や投てきのトレーニング  
③私達は週に5日、学校や河川敷で練習をしています。先輩後輩男女共に仲良く、練習道具を自作する程、熱心な顧問の先生のお蔭で日々楽しく練習に励んでいます！シーズン中は伊勢で行われる大会にも出場しています。今後の活躍に乞うご期待下さい！

①部員は何名ですか？ ②普段はどんな活動をされていますか ③最後に一言

## 運動部

### 3-3 谷口太良

①23名  
②みんなで楽しくバスケをしている。  
③火曜から金曜日まで、授業が終わってから部活をしています。部活をする時間が短い為、しっかりと練習しています。休日練では3時間程度厳しい練習もありますが、楽しくやっています。公式戦で一勝でも多くすることが目標です。



男子バスケットボール

### 3-3 伊藤菜々花

①31名  
②月休み、火～金は17:30迄活動、土日のどちらかに3時間活動。  
平日はシュート練習を中心に身体づくりも行っています。土日はゲームを中心にして実践形式の練習を行っています。  
③バスケットボールはチームが一丸となってボールをバスケットに入れれるスポーツです。反対に、相手には入れさせないというスポーツです。その為に必死に練習をし、戦術を考えます。単純なようで奥が深いスポーツです。一緒にプレーしてみませんか？



女子バスケットボール

### 5-1 伊藤花倫 5-3 福本登天

①9名  
②試合をしています。  
③私達バスケットボール同好会は「バスケを楽しむこと」をモットーに火曜日と木曜日に活動をしています。経験者も初心者もいますが、皆楽しく活動しています。これからもっとバスケットボールを楽しんでいこうと思います。一緒にバスケをやりたい人は是非やりましょう。



バスケットボール同好会

### 3-1 長谷川天真

①19名  
②40分程度練習しています。  
③サッカー部は部員19名で、試合に一戦でも多く勝てるよう日々、楽しみながら一生懸命練習をしています。直近8試合では6勝2敗と良い成績を出して、今一番波に乗っている部活です。又、1年生から3年生までスキルが高く多様性のある部活です。



サッカー

### 4-2 富田暁亮

①9名  
②河川敷でサッカー  
③僕達は部員が少ないのですが、それでも皆根気とやる気に満ち溢れおり、毎回の練習が楽しくとても充実した時間です。これからも今の部員達と楽しくサッカーをしていきたいと思います。



フットサル同好会

# 部活紹介

放送



## 5-3 天野寿珠

- ①12名
- ②お昼の校内放送、NHK杯放送コンテストの為の練習、鈴青祭などの行事進行係
- ③「皆さんこんにちは！」から、学校を元気に！静かなお昼に明るい声と音楽をお届けします。放課後はコンテストに向けての練習と行事の準備を進めています。司会をする機会は減りましたが、日々邁進中です！学校生活をマイク越しに+1。

美術



## 3-4 中村太陽

- ①44名
- ②美術部では個々の思うがままの「美術」を探求し、日々制作をしています。
- ③美術部では、水彩画、油彩画、イラスト等を主に描いています。鈴青祭展をはじめ校外での公募（学展全日本学生美術展）への応募、三重県美術館での私学展への出品を行っています。顧問の先生にアドバイスを頂いたり、部員同士でも意見を出し合いながらそれぞれの表現したいイメージを形にするべく、日々制作に励んでいます。

クイズ研究会



## 5-3 仲森妃花

- ①25名
- ②クイズ、クイズの作成、鈴青祭企画「鈴中王」の準備
- ③こんにちは、クイズ研究会です！クイズ研究会、略して「クイ研」は部活として誕生して今年で2年目です。部員達は学年に隔たり無く仲良しです。部室が人通りの多い場所にあるので運動部がよく涼みに見学にやってきます！皆さん是非遊びに来てください！

茶道



## 4-2 和泉彩花

- ①10名
- ②週に2回、お茶とお菓子を頂き、お点前を学びます。
- ③昨年はコロナ禍でお茶を頂く事ができなかったのですが、今年はできると聞き楽しみにしていました。これからは部活ができるという事に感謝をしながらコロナ対策を徹底し、茶道を楽しむと共に部員全員の個々の目標達成に向けて頑張りたいと思います。

英語



## 2-4 山中唯名

- ①13名
- ②普段は英語を使ってゲーム等をしています。又、6月頃からは文化祭で発表する英語劇の準備をしています。
- ③私たち英語部は活動日に先生と部員達と一緒にカードゲーム等を使い、楽しく英語に触っています。今は文化祭で英語劇をする為、シナリオから演目まで自分達で考えながら準備に励んでいます。これからも皆で楽しく活動していきたいと思っています。

①部員は何名ですか？ ②普段はどんな活動をされていますか ③最後に一言

## 3-4 河端 碧

- ①17名
- ②打撃練習、守備練習など
- ③僕たち野球部は3学年全員が目標を立て、目標達成に向けて毎日楽しみながら練習をし、勝利を掴み取る為に頑張っています。皆で協力することで絆も深まります。少しでも興味がある人、熱い情熱を持っている人を待っています。皆で最高の部活にしましょう。



野球

## 3-4 野村悠貴

- ①1名
- ②素振りや基礎トレーニング中心です。土曜日の練習は高校生に混ぜて貰っています。
- ③少ない部員数ではありますが、日々の練習に一生懸命取り組んでいます。凡事徹底の精神を忘れずに、心身共に強く鍛え上げていけるよう努めます。



剣道

## 3-3 宮崎結凪

- ①28名
- ②火曜日から土曜日に体育館で活動しています。
- ③経験者が少ない中、互いに協力し合い大会で勝つことを目標に練習を行っています。その中で、集中する時と楽しむ時のメリハリをつける事を大切にしています。チームが少しづつ上達していく達成感を私達と一緒に味わってみませんか？



女子バレー

## 文化部

### 4-3 脇本和幸

- ①38名
- ②平日は放課後練習、休日は合奏です。
- ③先輩後輩関係無く、全員で協力して活動しています。8月のコンクールや10月の鈴青祭に向けて練習中です。鈴青祭では両日とも舞台企画をします。又、2日目は午後からLCホールで「小さな音乐会」を開催します。是非聴きに来て下さい！



吹奏楽

### 3-4 中世古悠紀

- ①72名
- ②本館5階第一理科室にて電気工作とプログラミング作成を行っています。西館1階理科室にて川魚や亀、スッポン等の飼育を行っています。又、不定期に鈴鹿川に生き物を採取しに行きます。
- ③科学部では電子工作やプログラミング、数学的探究活動、鈴鹿川での生物採集などに取り組んでいます。普段当たり前だと思っていた事に疑問を持ち、部員の知的探究心や工作意欲等を満たす事を目的としています。又、科学の面白さを伝える活動も行っています。



科学

# 頑張れ受験生!!



## 生徒会紹介



前期生徒会



後期生徒会

生徒会長 林 真理奈

こんにちは、生徒会長になった林真理奈です！2回目の生徒会長ですが今回は前期ということです。後期から文化の部の後夜祭の企画をしてきて、やつと実行することができるの樂しめる鈴青祭をつくるために生徒会執行部のメンバーと一緒に青春しましょう!!

### 保護者会会長あいさつ

重盛 幹子

昨年度に引き続き、会長をさせて頂くことになりました。より一層、気持ちを引き締めて務めさせて頂く所存です。

ワクチン接種という明るい光が見え始めたものの、世の中は未だ新型コロナウイルスの渦中にあります。今年度も各行事の中止や縮小は避けられない状況ですが、子供たちが笑顔で、心身共に健やかに成長できるように、保護者会としてもサポートをしていきたいと思います。今年度も保護者会活動へのご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

### 校内でのコロナ対策

